
 
CÂMARA MUNICIPAL DE FLORESTÓPOLIS 

ESTADO DO PARANÁ 

INDICAÇÃO Nº 49/2021 
 

 
SILVIO JORGE DE OLIVEIRA, vereador que abaixo 

subscreve, usando das atribuições que lhe são conferidas 

por Lei, apresenta à apreciação da Colenda Câmara 

Municipal a seguinte indicação: 

 
INDICA, ao Excelentíssimo prefeito municipal ONÍCIO DE SOUZA, que 

determine ao setor competente da municipalidade a realização de estudos no sentido 

viabilizar recursos financeiros, destinados a realização de manutenção e se necessário a 

troca de peças de aparelhos de atividades físicas das academias ao ar livre instaladas em 

nossa cidade.  
 
Justificativa: 
 

Destaca-se que as academias ao ar livre são um importante espaço de lazer, de 

promoção de saúde e de bem estar para população. No entanto, com o uso frequente dos 

munícipes e talvez por atos de vandalismo, alguns aparelhos das academias vêm se 

deteriorando, quebrando e até mesmo aparelhos sem algumas partes importantes, 

impossibilitando seu uso. 

 

Nesse sentido, a manutenção e reparos nesses espaços são muito importantes 

para os munícipes e principalmente para os que não podem frequentar uma academia 

privada, como todos os equipamentos públicos, devem ser periodicamente vistoriados pela 

Prefeitura, a fim de preservar os equipamentos e evitar acidentes. 

 

Certo do acatamento do presente pelos Nobres Vereadores, apresento protestos 

de elevada estima e consideração. 

 

Sala das Sessões, dia 13 de abril de 2021. 

 

Assinado no Original 
Silvio Jorge de Oliveira 

Vereador - PSL 


